

Hauptversammlung Abteilung Turnen

Geschrieben von:

Donnerstag, den 22. Januar 2009 um 10:05 Uhr



Am 16.01.2009 fand die Jahreshauptversammlung der Turnabteilung mit Heinz Frey als Vertreter der Vorstandschaft und zahlreichen Aktiven statt.

Edeltraud Egger blickte zu Beginn auf Ihre 20-jährige Mitarbeit in der Turnabteilung zurück. 10 Jahre davon war Sie eine verantwortungsvolle Abteilungsleiterin. Sie war in dieser Zeit immer für die Abteilung da und Ihr war nichts zuviel. So organisierte sie z.B. für die Gruppen die

Hauptversammlung Abteilung Turnen

Geschrieben von:

Donnerstag, den 22. Januar 2009 um 10:05 Uhr

Fahrten zu Turnfesten, die jährlichen Abschlussfeiern, war Ansprechpartner für die Übungsleiter und Mitglieder, u.v.m. Sie war fast täglich in der Turnhalle, um nach dem rechten zu sehen. Dies machte es auch schwer, einen entsprechenden Nachfolger zu finden.

Nach dem Bericht der Abteilungsleiterin folgten ein kurzer Rückblick ins Jahr 2008 und ein Ausblick ins Jahr 2009 durch die einzelnen Übungsleiter der jeweiligen Gruppen. Um die Qualität des Übungsunterrichtes zu steigern absolvierten im letzten Jahr Helena Wakengut, Sabine Weinert, Ricarda Jacob und Uwe Kock die staatlich anerkannte Trainer C- Lizenz. Damit bei Wettkämpfen entsprechend ausgebildete Kampfrichter zur Verfügung stehen, legten Lea Ratgeber und Sabina Stegmaier die Kampfrichterprüfung mit Erfolg ab. In diesem Jahr werden wieder diverse Wettkämpfe besucht, unter anderem auch das Deutsche Turnfest in Frankfurt. Ein Zeltlager wie in 2008 wird es in diesem Jahr voraussichtlich nicht geben, dafür wird das Landeskinderturnfest in Schwäbisch Gmünd besucht.

Die Kassenwartin Frau Reinhardt legte Ihren letzten Kassenbericht vor, da auch sie das Amt nach langjähriger Tätigkeit niederlegt. Die Kassenprüfer bescheinigten eine ordentlich geführte Kasse. Somit konnten die Abteilungsleiterin und die Kassenwartin guten Gewissens einstimmig von den Anwesenden entlastet werden.

Nachdem man sich bereits im letzten Jahr darüber einig war, dass die Leistungen von Frau Egger in der Abteilungsleitung nicht durch eine Person die berufstätig ist ersetzt werden können, hat man sich bereits im letzten Jahr darauf verständigt, dass ab dem Jahr 2009 wieder Fachwarte für die einzelnen Fachgebiete eingeführt werden. Somit stand in der diesjährigen Hauptversammlung nicht nur die Wahl des Abteilungsleiters, der Kassenwartin und des Turnrates an, sondern auch noch die Wahl der Fachwarte an.

Wahlergebnisse:

- Abteilungsleiter: Uwe Kock
- Fachwartin Jazztanz: Carolin Trinkl
- Fachwartin rythmische Sportgymnastik: Michaela Huth
- Fachwart Mädchenturnen: Klaus Fussenecker
- Fachwart Bubenturnen: Uwe Kock
- Turnrat: Monika Joel, Gerda Schlaiss, Christin Lehnert, Corina Lehnert, Reinhold Haas
- Kassenwartin: Edeltraud Egger
- Kassenprüfer: Rolf Glitzander, Hans Brandt

Hauptversammlung Abteilung Turnen

Geschrieben von:

Donnerstag, den 22. Januar 2009 um 10:05 Uhr

Zum Dank für die langjährige Tätigkeit überreichte der neue Abteilungsleiter Frau Egger ein Geschenk und beendete die Sitzung mit dem Wunsch, dass weiterhin mit viel Engagement vertrauensvoll zusammengearbeitet wird.